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 笑顔で終われた運動会！ 

９月１４日（水）、天候にも恵まれ、無事に運動会が行われました。コロナ禍の運動会ではありましたが、練習から本番

に至るまで、「３年生に最高の運動会を！」「学年やクラスの団結力を高めるために！」という、みなさんの気持ちを感じる

瞬間が何度もありました。その結果、みなさんの笑顔をたくさん見られた、最高の運動会になったと思います！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇小綱奪いの競技は、先輩方がたくさんアドバイスをして

くれました。必死に競技に取り組んだからこそ、「悔し

い」という感情もありました。でも、転んでしまった人に

対しても、温かい声掛けがたくさんあって、本当に「良

いな」と思いました。３年生にはお手本の姿を見せても

らい、来年は自分たちの番だ！と強く感じました。全力

で頑張ると、楽しいのだということを実感しました。 

〇運動会では、ダンスを頑張りました。練習の初めの頃は全然うまくいき

ませんでしたが、「３年生のため、みんなのため」と思うと、ダンスがど

んどんできるようになりました。本番は緊張したけれど、今までで一番

いいダンスができました。「最後まであきらめなくて良かった」と思い

ました。競技の応援でも、仲間たちに届くように一生懸命練習しまし

た。(気持ちが届いていたらうれしい！)笑顔いっぱいで、一生の思い

出を作れた気がします。次の運動会にもこの思いを繋げたいです。 

 

〇僕はダンスリーダーになって、正直、「しっかり振りを覚

えられるのか」が不安だったけれど、放課後は３年生

に教えてもらったり、家でも練習したりして、覚えること

ができました。ダンスリーダーとして、皆に教えることが

できたし、本番でもミスなく踊ることができて良かった

です。競技では、綱引きが心に残りました。みんなで声

を合わせて応援しました。学年関係なく、全校生徒で

協力できた運動会だったと思います。 

 
〇入場門のところに整列したときは、とても緊張していました。でも、

入場したときには緊張感が無くなり、「間違えてもいいから全力で

やろう！」と心の中で考えるようになっていました。 

ダンスの練習のときは、３年生とダンスリーダーがとても分かりや

すく教えてくれました。初めて踊ったときは、「振りは分かるけど、

体がついていかない」感じもありました。でも、何回もコツを教え

てくれたので、本番ではうまく踊れたと思います。先生方や他の団

のメンバー、そして何より三年生に感謝の気持ちを伝えたいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

いよいよ新人大会です！ 

 新チームになって初めての公式戦である、新人大会が始まります！ 

今出せる最大限の力を発揮しましょう！自分の今の実力を出し切ること、 

仲間のためにプレーすること、ピンチの時こそ、励まし合うこと。 

全力でやってこそ、結果がついてきます。全力でやってこそ、次につな 

がる課題が見つかります。みなさんの健闘を心から祈っています！ 

１０月の予定  心のテーマ「創造する心」 
２日（日） PTA資源回収 

４日（火） 小学生部活動体験（６限） 

５日（水） ノー部活動デー 

６日（木） 海岸清掃(５，６限/雨天時は木曜５，６限) 

９日（日） テスト休み～１２日 

１１日（火） ２年生「出前授業」(５，６限) 

１２日（水） 生徒総会、ノー部活動デー 

１３日（木） ２学期中間テスト 

１７日（月） 後期時間割開始 

１７日（月）～文化祭【B日程】放課後 文化祭活動 

１９日（水） ノー部活動デー 

２０日（木） ブックラリー、２年生 GTEC英 

          ２年生職業人講話(５，６限) 

２６日（水） 合唱リハーサル、ノー部活動デー 

３１日（月）文化祭リハーサル 

〇運動することが苦手、ダンスも苦手、自分の順位が団の勝ち

負けに影響するから緊張する…運動会が正直嫌いでした。

でも、今回の運動会は、心から楽しめました。ダンスは上手

な友達に教えてもらい頑張りました。競技でも、自分の団を

しっかり応援することができました。大事なのは、勝ち負けじ

ゃないと思うけれど、負けたのはやはり悔しかったです。 

来年は、今年の３年生のように、皆が楽しめる企画をした

り、優しく教えたり、本気で取り組んだりしたいです。 

 
〇運動会を楽しくできたのは、３年生がいてくれたからです。先輩

たちが夏休み前から準備をしてくれたおかげで、運動会が成功

したと思っています。先輩の姿を見て、来年は僕たちが運動会

を形作っていきたいと思いました。３年生がダンスをわかりやす

く丁寧に教えてくれたこと、後輩をしっかり引っ張ってくれたこ

と、全てが僕の学びでした。 

運動会本番でも、「最後まであきらめない姿」を見せてもらいま

した。いろいろお手本となる姿を見て、来年もっと頑張らなくて

はいけないという気持ちを高めました。 

 


